

Tischtennisplatte fÃ¼r den Ganztagsbereich

Die SchÃ¼ler/Innen der Schule am Schloss freuen sich Ã¼ber eine Tischtennisplatte, die ihnen Frau Marianne Wellenbrock fÃ¼r den Ganztagsbereich als Spende zu VerfÃ¼gung gestellt hat. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich im Namen der SchÃ¼ler/Innen sowie des Kollegiums bei ihrer ehemaligen Kollegin Marianne Wellenbrock fÃ¼r die groÃ?zÃ¼gige Spende.

Auf dem Foto sehen wir einige SchÃ¼ler der Ganztagsbetreuung mit Marianne Wellenbrock, Schulsozialarbeiter Sebastian Straeck und der pÃ¤dagogischen Mitarbeiterin Annette Stemmer.

Text: Frau Arling